
Herr Korn hob aus seinem Jahresbericht einige Bereiche der Innen- und Außendarstellung des 
Archivs im Jahr 2006 hervor. Dies betraf zum einen die Erweiterung der Lagerkapazität durch die 
Anschaffung von zwei neuen Fahrregalanlagen. Dadurch sei die Archivkapazität um ca. 25 % 
gesteigert worden. Etwa 80 % des Archivmaterials sei nach der Inbetriebnahme der beiden neuen 
Anlagen umgelagert worden. Besondere Erwähnung fand auch der Tag der Offenen Tür / Tag der 
Archive am 05.05.2006, der unter Beteiligung des Heimatgeschichtlichen Arbeitskreises sehr 
erfolgreich mit großem Besucherinteresse stattgefunden habe. Etwa 200 Besucher hätten sich 
dabei auch speziell für den historischen Archivfilm über die Landung des Luftschiffes Graf 
Zeppelin im Jahr 1930 auf dem Flugplatz Hangelar interessiert. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Heckeroth gab Herr Korn eine ausführliche Erklärung zu dem 
aktuellen Angebot seitens des Landes, die  Entsäuerung von Dokumenten zu einem Großteil mit 
Landesmitteln zu fördern.  Er bestätigte, dass etwa 90 % der Kosten über Landesmittel finanziert 
werden könnten. Voraussetzung für einen erfolgreichen Förderantrag für die Maßnahme sei 
jedoch, dass seitens des Archivs konkrete Zahlen im Förderantrag genannt werden. Diese 
Ermittlung müsse noch erfolgen, bevor dann ein Antrag gestellt werde. 
 
Frau Roitzheim regte an, von jedem Sankt Augustiner Stadtteil  eine historische Aufarbeitung der 
Ortsteilgeschichte in einem separaten Heft zu publizieren. In den zahlreichen Publikationen des 
Stadtarchivs sei zwar bereits sehr viel über die einzelnen Stadtteile geschrieben, jedoch sei es 
praktisch unmöglich, an Hand dieser zahlreichen Publikationen einen umfassenden 
Gesamtüberblick über die jeweilige Ortsteilgeschichte zu erhalten. Herr Korn sagte zu, diese 
Anregung auf ihre Umsetzungsmöglichkeiten zu prüfen. 
Auf Nachfrage von Frau Schulenburg zur Anmeldung für die Exkursionen des Stadtarchivs gab 
Herr Korn den Rat, sich möglichst schon auf Grund des Veranstaltungshinweises im 
Veranstaltungskalender des Kulturamtes anzumelden und nicht erst auf Veröffentlichungen in der 
Tagespresse zu reagieren. Dann sei eine Exkursion zumeist schon ausgebucht.  
 
Frau Reese lobte das große Engagement und die zahlreichen angesprochenen Aktionen des Sankt 
Augustiner Stadtarchivs.  
 
Die Fraktionen bedankten sich für die Arbeit des Stadtarchivs im Jahr 2006 und den vorgelegten 
ausführlichen Jahresbericht für das vergangene Jahr. 
 
Ohne Beschlussfassung hat der Ausschuss den Jahresbericht 2006 des Stadtarchivs 
 
zur Kenntnis genommen. 
 


